



# やよいの宙 vol.30

2022.6

発行/社会福祉法人 聖隷福祉事業団 宝塚せいの里

〒665-0826 兵庫県宝塚市弥生町2-2  
TEL.0797-85-3656 FAX.0797-85-3562



所属 宝塚せいの里 総園長  
名前 平川 昌弘 (ひらかわ よしひろ)

麗春の候、ますますのご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は宝塚せいの里の運営につきまして、ご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。また、継続した新型コロナウイルス感染症の対策に、ご利用者をはじめご家族には多大なるご協力を頂いていますことを改めて感謝申し上げます。

この度、4月1日付で宝塚せいの里総園長に着任いたしました平川 昌弘(ひらかわ よしひろ)と申します。宝塚せいの里には、開設時のオープンングスタッフとして約2年間勤務しており、ご契約や設えの調整など慌しさが有りながらも、日々、新鮮な気持ちでいたことを思い出します。当時を振り返りながら改めて宝塚せいの里を見ますと、ご利用者や地域ニーズ等に応じた取り組みやICT機器の導入等、進化していることが実感できます。同時に、これからも多様なニーズへの対応していくことに総園長としての重責も大きく感じております。

宝塚せいの里は、まもなく開設から10年目を迎えます。一つの節目にこれまでの進化を大切に、これからも歩みを止めることなく、園を利用してくださるご利用者や地域の皆様に、微力ながらも施設理念である「一人ひとりの想いを真心と愛で結ぶ」を実行できるよう職員一同取り組んでいく所存でございますので、今後とも変わらぬご理解ご支援賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

## 新職場長の挨拶



所属 宝塚せいの里 ケアサービス課長 看護職  
名前 遠藤 真由美 (えんどう まゆみ)

日頃より、施設運営にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

私は、病院・訪問看護を経て、宝塚せいの里開設時より看護師として勤務しております。里内では3施設全ての施設に所属し8年目を迎えました。

2022年4月からは宝塚せいの里ケアサービス課の課長を拝命し、新たな気持ちで日々を過ごしております。

この2年間は、新型コロナウイルス感染症の感染対策を優先することで、ご入居者・ご家族に面会制限など制約をお願いする日々となり大変心苦しく感じておりますが、この状況でできることを工夫し、「安心・安全な生活環境」の提供を目指して参ります。引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 新職場長の挨拶



所属 宝塚せいの里 ケアサービス課 介護職  
名前 山浦 真佳 (やまうら まさよし)

はじめまして!

4月に聖隷逆瀬台デイサービスセンターより異動して参りました山浦 真佳と申します。聖隷に入職し20年、これまで花屋敷栄光園や在宅事業に携わって参りました。

宝塚せいの里は、私が子どもの頃に遊んだチボリプールの跡地ということもあり、なんだか感慨深い思いです。

「一人ひとりの想いを真心と愛で結ぶ。」という施設理念を体現できるよう、職員と共に努力して参ります。

どうぞ、よろしくお願い致します。

2022年4月1日付 新職場長

## 新職場長紹介

 <b>梅本 泰弘</b> (うめもと やすひろ) 宝塚せいの里 運営管理課事務職	 <b>西本 祐介</b> (にしもと ゆうすけ) 結いホーム宝塚1F 介護職	 <b>中山 真由美</b> (なかやま まゆみ) 結いホーム宝塚4F 介護職	 <b>西澤 龍</b> (にしざわ りゅう) 宝塚すみれ栄光園3F 介護職	 <b>巽 博行</b> (たつみ ひろゆき) 結いホーム宝塚3F 介護職	 <b>山脇 尚子</b> (やまわき なおこ) ケアハウス宝塚5F 介護職
--	--	--	---	--	---

2022年1月2日~4月1日付 入職、異動職員

## 職員紹介

どうぞよろしくお願い致します

 <b>林 佑樹</b> (はやし ゆうき) 宝塚すみれ栄光園3F 介護職 趣味・特技 友人と喋りながらオンラインゲームをする事	 <b>野元 麻里</b> (のもと まり) 宝塚すみれ栄光園 看護職 趣味・特技 田舎めぐり 十割そば	 <b>王田 弥佑</b> (おうた みゆう) ケアハウス宝塚5F 介護職 趣味・特技 旅行	 <b>岡本 梨花</b> (おかもと りか) 宝塚すみれ栄光園4F 介護職 趣味・特技 映画を見ること	 <b>佐野 雅</b> (さの みやび) ケアハウス宝塚6F 介護職 趣味・特技 バスケ	 <b>三浦 妃加利</b> (みづら ひかり) 宝塚すみれ栄光園3F 介護職 趣味・特技 カラオケ、高得点が出ることとてめ気持いいです!	 <b>志賀 史那</b> (しが ちな) 結いホーム宝塚3F 介護職 趣味・特技 動画鑑賞 ネットショッピング
 <b>松並 諒</b> (まつなみ りょう) 宝塚すみれ栄光園2F 介護職 趣味・特技 読書	 <b>田中 佳奈</b> (たなか かな) 結いホーム宝塚1F 介護職 趣味・特技 アニメを見ること	 <b>小溝 玲子</b> (こみぞ れいこ) 宝塚すみれ栄光園 デイサービスセンター 看護職 趣味・特技 異世界で活躍すること	 <b>泉 大信</b> (いずみ たいしん) 結いホーム宝塚2F 介護職 趣味・特技 趣味は映画鑑賞です。休みは映画館によく行きます。宜しくお願いします。	 <b>徳永 由美子</b> (とくなが ゆみこ) 宝塚市高齢者・障害者権利擁護支援センター 相談員 趣味・特技 着物着てお出かけ スキー	 <b>並河 真由</b> (なみがわ まゆ) 宝塚せいの里 運営管理課事務職 趣味・特技 散歩・スノーボード	 <b>森本 陽子</b> (もりもと ようこ) 宝塚せいの里 運営管理課事務職 趣味・特技 ホットヨガ・登山・献血

## EPA候補生 第13期生

  
**イスラエル アンジェリー**  
ローズ カンベ  
私はエアリアルです。フィリピンから来ました。日本の文化にとっても興味があります。いつか着物を着たいです。そして日本の歌も好きです。YOASOBI、EVE、ONE OK ROCKなどがいつも聞いているアーティストです。日本は素敵な国ですね。ここでやりたいことがたくさんあります。

俳句・川柳コーナー

投稿ありがとうございます。

遠想の吹かれし枝の自在かな  
有働 和子

編集後記

衣替えの時期を迎え、道行く人々の装いにも夏らしさを感じられるころとなりましたが皆様はいかがお過ごしでしょうか。

宝塚せいの里では4月に職員の入替わりがあり、フレッシュな新入職員も入職しました。

また各フロアにてさまざまなレクリエーションを実施し、ご入居者の素敵な笑顔を見ることができました。この日の雰囲気を感じてお伝えできれば幸いです。

※誌面に掲載している写真は、予めご本人・ご家族の承諾を得ています。(南クルーズ制作)

次号は2022年9月頃発行予定です

3月8日(火)

結いホーム宝塚では、  
オンラインツアーを行いました。  
旅の行き先は埼玉県の越生梅林です。  
梅の花を鑑賞し体操や俳句をされ、  
「きれいですね」とお言葉を頂きました。  
ご入居者の笑顔が見られ、  
楽しいひと時となりました。



結いホーム宝塚  
オンラインツアー



1月23日(日)に大堀川公園で  
行われた清掃活動に参加しました。

毎年、参加している清掃活動ですが、今年も宝塚せいの  
の里地域活動委員会を中心とした有志6名で参加しました。  
当日はあいにくの曇り空でしたが、近隣住民の方々と一緒に  
草刈りやゴミ拾いを行いました。  
新型コロナウイルス感染症の感染拡大もあり、地域内の交流の  
場も減少している状況がありますが、宝塚せいの里も  
地域の一員として、これからも様々な活動に参画して  
いきたいと考えています。



地域活動委員会  
大堀川公園  
清掃活動

ケアハウス宝塚5階では  
共用部に7段のひな飾りを  
設置しました。

ご入居者の皆様と幼少のころはどのように  
飾っていたかで話がはずみました。  
お雛様の前で日課として行っている  
体操に取り組みました。



ケアハウス宝塚5階  
7段のひな飾り



デイサービスセンターの4月の壁画です。  
テーマは【春のお花畑】です。  
『パンジーの庭』と題名をつけ、ご利用者と  
一緒に切ったり貼ったり、そして色を塗ったりと  
作業を行い、2週間かけて完成させています。  
難しかったのは立体的に見せることでした。  
ご入居者の方や面会で来られた方にも好評で、  
皆さん立ち止まって鑑賞してくださいます。  
また広報を通じて様々な作品をご覧いただける  
よう楽しく作業を行いたいと  
思っています。

宝塚すみれ栄光園  
デイサービスセンター  
4月の壁画



結いホーム宝塚2階では、  
ひな祭りに着物をお召しになられ  
記念撮影を行いました。  
お好きな着物を選ばれ、とても  
素敵な時間になりました。



結いホーム宝塚2階  
着物で記念撮影

宝塚すみれ栄光園2階  
海鮮祭り  
レクリエーション



宝塚すみれ栄光園2階では  
海鮮祭りレクリエーションを行いました。  
「美味しい魚やお刺身が食べたい!」という  
ご入居者からのお声により実施に至りました。  
お膳を見て、「美味しそう!!」と手巻き寿司や  
海鮮丼にして召し上がられました。  
ご入居者は、「またごちそう作ってね!  
次はカニが食べたい!」と徐々に会話が広がり  
笑顔でお話されていました。

ケアハウス宝塚6階  
お弁当  
レクリエーション

ケアハウス宝塚6階では  
お弁当レクリエーションを行いました。  
普段の食事とは違う、お魚やお肉を  
食べることができ、「美味しかった。」  
「またお弁当食べたいな。」との声を  
頂きました。  
いつもと違った雰囲気を楽しんで  
頂くことができました。

